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Niederschrift
über die Sitzung des Ortsrates des Gemeindebezirkes Rappweiler- Zwalbach am 09.09.2014
im Schulgebäude Rappweiler- Zwalbach

Beginn 19:30 Uhr
Ende 21:45 Uhr

Anwesende Mitglieder des Ortsrates Rappweiler Zwalbach:
1. Maria Greuter, Vorsitzende
2. Anika Hoff, Schriftführerin
3. Michael Dicke
4. Hans Hirtz
5. Karsten Kiefer
6. Hanno Klein
7. Doris Reiter
8. Roman Thielen
9. Manfred Zenner

Tagesordnung
Öffentliche Sitzung
Top 1: Ortskernsanierung
Top 2: Sanierung der Straße "auf der Alm".
Top 3: Gestaltung des Seniorentages am 12. Oktober
Top 4: Anfragen, Anregungen, Mitteilungen
Top 5: Grundstücksangelegenheit

Die Vorsitzende und der Ortsrat stellen fest, dass der Ortsrat beschlußfähig ist. /

1. Ortskernsanierung
Die Ortsvorsteherin Maria Greuter stellt die Notwendigkeit der Aufhebung der
Sanierungssatzung vom 02.11.1988 dar. Seit 1988 sind die "Städtebaulichen
Sanierungsmaßnahmen ausgelaufen. Bund und Land drängen auf einen zügigen
förderrechtlichen Abschluß der Maßnahme. Auf Nachfrage teilt die Ortsvorsteherin mit, dass
auf die Anlieger keine Kosten zukommen. Nach Auffassung der Piraten ist das
Informationsmaterial, dass den Sitzungsunterlagen beigefügt war, zu wenig aussagekräftig.
Aus diesem Grund werden sie sich der Stimme enthalten.
Beschluss:
Der Ortsrat Rappweiler- Zwalbach stimmt der Satzung der Gemeinde Weiskirchen über die
entgültige Aufhebeung der Sanierungs satzung für das förmlich festgelegte Sanierungsgebiet
"Ortszentrum Rappweiler" vom 02.11.1988 zu.
Abstimmung: 7 Ja, 2 Enthaltungen

2. Sanierung der Straße" auf der Alm"
Der Tagesordnungspunkt wird auf Anregung der Ortsvorsteherin und mit Zustimmung der
Ortsratmitglieder von .Ausbessungerung" auf "Sanierung" abgeändert.
Die Ortsvorsteherin berichtet über den schlechten Zustand der vom Schwerlastverkehr stark
befahrenen Strasse ,,Auf der Alm". Es bestünde dringender Handlungbedarf, um die
Verkehrssicherheit zu gewährleisten. Sollte eine Sanierung der Strasse nicht möglich sein, regt
die Ortsvorsteherin die Gemeindeverwaltung an, eine Begrenzung auf 7,5t in erwägung zu
ziehen. Auf Anregung verschiedener Ortsratrnitglieder sollten außerdem Gespräche bezüglich
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der Möglichkeit einer Umgehung der betroffenen Strasse mit den Finnen im Gewerbegebiet
geführt werden.
Beschlussvorschlag:
Der Ortsrat Rappweiler- Zwalbach beantragt die Sanierung der Strasse ,,Auf der Alm".
Abstimmung: 9 Ja

3. Gestaltung des Seniorentages am 12. Oktober
Die Ortsvorsteherin stellt die Gestaltung des Seniorentages zur Diskussion.
Auf Nachfrage der neuen Ortsratmitglieder nennt sie die Programmpunkte der
Veranstaltungen vergangener Jahre. Der Ablauf beginnt mit 11 Uhr - Gottesdienst.
Circa 1100 Euro Budget stehen zur Verfügung, die Räumlichkeiten in der Begegnungsstätte
umfassen 100 Personen. Die Mitglieder bitten die Ortsvorsteherin das
Veranstaltungsprogramm, ähnlich wie in der Vergangenheit, zusammenzustellen.
Es wird angedacht, im kommenden Jahr persönliche Einladungen mit Rückmeldeformular an
die Senioren zu senden und die Mehrzweckhalle als Ausweichlokalität in Erwägung zu
ziehen. Darüber wird der Ortsrat im Frühjahr 2015 beraten.

4. Anfragen, Anregungen, Mitteilungen
A) Geschäftsordung des Ortsrates
Die Ortsvorsteherin Maria Greuter verteilt die alte Geschäftsordnung an die Fraktionen mit
der Bitte diese bei Bedarf zu überarbeiten. Darüber soll in der nächsten Sitzung beraten
werden.

B) Die Ortsvorsteherin teilt mit, dass die geplanten Sanierungs- und
Verkehrsberuhigungsmaßnahmen an der Hochwaldstrasse von dem Planungsbüro Paulus und
Partner in der sitzung des nächsten Bauausschusses vorgestellt werden. Die Ortsvorsteherin
wird in der nächsten Ortsrat Sitzung darüber informieren.

C) Als Termin für die nächste Ortsratsitzung wird Dienstag, der 28. Oktober vorgeschlagen.

D) Die Ortsvorsteherin stellt den Wettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft" vor.
Die Anmeldefrist wurde auf den 15.Januar 2015 verlängert. Zur Information erhält hierzu
jedes Mitglied eine Infobroschüre. In der folgenden Sitzung wird der Ortsrat über die
Teilnahme am Wettbewerb entscheiden.

E) 700 Jahr - Feier Rappweiler (2015)
2015 wird die 700 Jahr- Feier stattfinden. Die Planung der Veranstaltung beginnt beim
Vereinstreffen Anfang Oktober. M. Zenner schlägt in Bezug auf die Geschichte des Ortes
einen historischen Umzug vor. H Hirtz regt in diesem Zusammenhang eine bessere
Vernetzung der örtlichen Vereine an.

F) H. Hirtz schlägt eine ständige festgelegte Bürgersprechstunde vor.

G) H. Hirtz regt an, die Termine des Marktbusses im Ö.T.des Amtsblatts wiederholt zu
veröffentlichen, damit das Angebot von den Bürgern stärker wahrgenommen wird.
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Anika Hoff, Schriftführerin

Maria Gre«ter, Vorsitzende
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